

Ressort: Lifestyle

## Fremdgehen im Juli angeblich auf Jahreshöhepunkt

Berlin, 31.07.2013, 08:31 Uhr

**GDN** - Der Juli ist angeblich der beliebteste Monat zum Fremdgehen. Das will zumindest das Internetportal "Seitensprung-Fibel" herausgefunden haben.

Ausgewertet wurden demnach mehrere Tausend Datensätze über einen Zeitraum von zwölf Monaten. Die ideale Jahreszeit für einen Seitensprung sei laut der Studie der Sommer. Im Juli seien mit 89 Prozent über dem Jahresdurchschnitt die Fremdgänger erheblich aktiver, im heißen August noch 34 Prozent. Der März habe das geringste Fremdgeh-Potenzial: Es liegt 37 Prozent unter dem Jahresdurchschnitt. In den Sommermonaten werde mit einer Wahrscheinlichkeit von 43 Prozent eher fremdgegangen als im Jahresmittel.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18729/fremdgehen-im-juli-angeblich-auf-jahreshoehepunkt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)